
 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 

École Notre-Dame-de-Lourdes 

Assemblée tenue le lundi 21 octobre 2024/Début 18h30 
 

Présences : Mme Mélanie Veilleux (directrice) 

M. Martin Bélair (directeur adjoint) 

M. Dany Marcil (parent) 
Mme Fanie-Claude Dumont (parent) 
M. Francis Frappier (parent) 

Mme Mélissa Bisaillon (parent) 
M. Jean-François Perras (parent 
substitut) 
 
 

Mme Karine Normandin (enseignante) 

Mme Natacha Ouellet (enseignante) 

Mme Annie Lafontaine (enseignante) 
Mme Claudine Dalpé (professionnelle) 

Mme Nathalie Desjardins (SDG) 

Mme Sophie Blain (SDG) 

 

 

Absences : Mme Chantale Montpetit 
 
 

Était présent 
pour le public 
 

Aucun public ce soir 

NDL-24-10-21-01 
 

1. Mot de bienvenue 

Mot de bienvenue de monsieur Dany Marcil à 18h35. 

NDL-24-10-21-02 2. Période réservée au public 
 
Aucun public 

NDL-24-10-21-03 
3.    Élections 
 
3.1 Président 
       
Monsieur Dany Marcil se propose pour la présidence du CÉ 
 
Adopté à l’unanimité 
 



3.2 Secrétaire 
 

Monsieur Dany Marcil propose monsieur Martin Bélair comme secrétaire 
 
Adopté à l’unanimité 

 

NDL-24-10-21-04 
4.   Rôles du CÉ 
 
Les sujets traités doivent se concentrer sur des sujets d’ordre général        
qui concerne l’école et non d’ordre personnel. 
 

NDL-24-10-21-05 
5.   Dénonciation d’intérêt 
 
Les membres du CÉ doivent remplir le formulaire de dénonciation d’intérêt 
et le remettre à madame Veilleux avant de quitter. 
 

NDL-24-10-21-06 6. Adoption 
 
6.1 Adoption de l’ordre du jour 
        
      Adopté par : Natacha Ouellet      Secondé par : Nathalie Desjardins 
 
6.2 Adoption du procès-verbal du 10 juin 2024 
       
      Adopté par : Fanie-Claude Dumont   Secondé par : Claudine Dalpé 
 
6.3 Adoption du rapport annuel 
 
      Adopté par : Nathalie Desjardins     Secondé par : Natacha Ouellet 
 



NDL-24-10-21-07 
 

7. Approbations 
 
7.1 Dates des CÉ 
 
Les CÉ auront lieu lors de ces dates : 

- 4 septembre (AG) 
- 21 octobre 2024  
- 10 décembre 2024 
- 24 février 2025 (si nécessaire) 
- 28 avril 2025  
- 12 mai 2025   
- 10 juin 2025 

 
Monsieur Frappier propose l’approbation des dates des CÉ de l’année. Le 
tout est approuvé à l’unanimité. 
         
7.2 Campagne de financement 
 
Monsieur Bélair présente les montants accumulés jusqu’à présent 
concernant les différentes campagnes de financement pour l’école : 
 

- Colle à moi : 566,21$ 
- Vêtements NDL (été/automne) : 272,14$ 

 
7.2.1 Dictée TPL 
 
Monsieur Bélair demande au CÉ de reconduire l’activité de la dictée 
TPL pour amasser des fonds pour le tournoi de volleyball Pierre-
Larose. Cette dictée commanditée permet aux élèves de se faire 
commanditer les mots réussis d’une dictée donnée à l’école. La 
moitié des sommes recueillies est remise au Tournoi Pierre-Larose 
pour quatre organismes de la région et l’autre moitié revient aux 
classes participantes pour l’achat de livres, jeux, organisation 
d’activités, etc. 
 
7.2.2 Danse/cinéma et autres 
 
Monsieur Bélair aborde les autres activités de la campagne de 
financement de cette année notamment : 
 
 - Vêtements NDL (hiver) 
 - Vêtements NDL (printemps) 
 - Conteneur pour les tissus (mai) 
 - Danse en novembre 
 - Cinéma en février 

 
 



Madame Fanie-Claude Dumont propose l’approbation des activités pour 
la campagne de financement de cette année. Le tout est approuvé à 
l’unanimité. 
 
7.3 Règles de régie interne 
 
Les règles de régie interne n’ont pas changé et elles sont les mêmes que 
l’an dernier. 
 

Monsieur Perras propose l’approbation des règles de régie interne. Le tout 
est approuvé à l’unanimité. 
 
7.4 Gardiens avertis 
 
Madame Veilleux demande au CÉ de poursuivre l’activité de gardiens 
avertis à l’école vu la popularité de cette activité chez nos élèves. 
 
Madame Claudine Dalpé propose de reconduire l’activité de formation 
pour les élèves plus vieux de notre école. L’activité est approuvée à 
l’unanimité. 
 

7.5 Planification des sorties 
 
Madame Veilleux projette un tableau des différentes sorties que les élèves 
feront dans l’année. Le prix des activités que les parents devront 
débourser y est indiqué.  
 
Madame Dumont soulève la question à savoir si les activités sont les 
mêmes d’une année à l’autre à l’intérieur d’un cycle afin d’éviter que les 
élèves ne fassent deux années de suite la même activité. Le tout sera à 
vérifier pour l’an prochain afin de s’assurer de la variété des activités. 
 
Monsieur Francis Frappier propose l’approbation des sorties pour l’année 
scolaire 2024-2025. Le tout est adopté à l’unanimité. 
 

7.6 Planification des COSP (contenus en orientation scolaire et 
professionnelle 
 

Madame Veilleux présente le contenu détaillé des COSP aux membres du 
CÉ. 
 
Madame Ouellet propose l’approbation des COSP pour l’année 2024-
2025. Le tout est adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 



7.7 Utilisation du Fonds à destination spéciale 
 
Madame Veilleux demande la permission d’utiliser un montant du Fond à 
destination spéciale pour investir dans la cour d’école. L’objectif cette 
année est d’amasser 10 000$ avec les collectes de fonds pour le réinjecter 
dans le Fond à destination spéciale afin d’y maintenir un certain montant. 
 
Mme Ouellet propose l’approbation de l’utilisation des fonds à destination 
spéciale pour la cour d’école. Le tout est approuvé à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 
 



NDL-24-10-21-08 
 
 
 
NDL-24-10-21-09 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8.   Consultation 
 
Aucun point de consultation ce soir 
 
9.   Informations scolaires 
 

- Rentrée scolaire : 
 
Le comité a travaillé fort sur des décorations avec l’aide de parents 
bénévoles de l’OPP. À la suite de l’organisation de la rentrée des 
élèves, le comité va simplifier l’an prochain l’organisation de cette 
journée afin de permettre aux élèves d’avoir une rentrée plus en 
douceur et plus simple. 
 

- Projet éducatif : 
 
Cette année nous misons sur la lecture pour augmenter l’intérêt des 
élèves et ainsi augmenter leurs résultats. Nous voulons également 
changer certaines pratiques en classe en lien avec la lecture en 
harmonisant le tout dans l’école. 
 

- Suivi mode de vie : 
 

Nous avons des défis à différents moments dans l’année. Les 
élèves reçoivent des brontodollars lorsqu’ils respectent les défis 
proposés. Après 100 brontodollars, les élèves reçoivent une étoile 
de couleur associée au mois et peuvent se choisir un privilège de 
classe et vivre ces activités ensemble. Les défis sont expliqués aux 
élèves en grand groupe au gymnase et le tout se passe dans l’ordre 
et le calme. 

 

Rencontre présentation du défi du mois 
Défis du Mois (100 brontos$ = étoile ) 

• Je prends mon rang calmement et en silence, un derrière l’autre. 

• Je circule en silence dans les corridors pendant les heures de classe et lorsque je reviens d’une 

sortie extérieure. 

• Je peux chuchoter lorsque je sors. 

• J’utilise le message clair dans les conflits ou les situations déplaisantes. 

• Je fais attention aux autres en paroles et en gestes. 

• Je suis poli en paroles et en gestes. 

• Je m’engage dans mon rôle d’élève et je fais de mon mieux. 

• Je prends soin du matériel :  

- Le mien ; 

- Celui de l’autre ;  

- De l’école ; 

• Je collabore avec mes pairs et les adultes qui m’entourent. 

• Récapitulatif de tous les défis de l’année 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NDL-24-10-21-10 
 
 

 

- Halloween : 
 
Il y aura une maison hantée cette année, faite par les élèves de 
sixième année et plusieurs activités dans l’école et les classes 
(bingo, concours de décoration de portes, etc.). 
 

- Activité et sorties éducatives : 
 
Deux activités ont eu lieu à CIME Saint-Grégoire pour les élèves de 
première année et de deuxième année. Les élèves ont eu la chance 
de gravir la montagne et de recevoir de l’information sur la faune et 
la flore de l’endroit. 

 
10. Résumé du délégué de comité de parents 
 
Monsieur Marcil en l’absence de madame Montpetit, résume les grandes 
lignes de la rencontre du comité de parents. 
 

NDL-24-10-21-11 11. Mot du SDG 
 
Madame Nathalie Desjardins nous parle des modifications des frais de 
garde pour le matin, le midi, le soir et lors des journées pédagogiques. 
 

NDL-24-10-21-12 12. Varia 
 

- Les aides à la classe sont très aidantes dans les classes et très 
appréciées par les enseignantes et les élèves. Nous en avons 10 
ici à NDL. Ce service est réparti en différents blocs dans l’année et 
les ressources sont attribuées selon les besoins. Un sondage est 
envoyé aux enseignantes pour déterminer qui recevra cette aide 
lors des différents blocs. 

 
- Concernant les modulaires, la date de livraison est repoussée pour 

l’instant en décembre. Le personnel est compréhensif et aidant. 
Madame Veilleux présente des photos de l’intérieur des modulaires 
aux membres du CÉ. 

 
NDL-24-10-21-13 
 
 

13. Levée de la séance 
 
Levée de l’assemblée à 19 h 58. 
 
Proposée par madame Fanie-Claude Dumont et secondée par madame 
Sophie Blain 
. 

 Le président, La directrice, 
M.Dany Marcil                                   Mme Mélanie Veilleux 

 


